

JUSTISIA

Prestasi di Akhir Tahun, Camat Pangkajene Lukman Murtala: Alhamdulillah Kembali Raih Prestasi Juara Umum HKG ke 51

HermanDjide - PANGKEP.WARTAJUSTISIA.COM

Dec 27, 2023 - 12:53



Prestasi di Akhir Tahun 2023, Camat Pangkajene Pangkep Lukman Murtala: Alhamdulillah Kembali Raih Prestasi Juara Umum HKG ke 51 Tingkat Kabupaten Pangkep

PANGKEP- Camat Pangkajene Kabupaten Pangkep Lukman Murtala, S.Sos,

MM, saat di temui dirumah jabatan Bupati Pangkep Rabu (26/12/2023) se usai menerima Piala Juara Umum Hari Kesatuan Gerak (HKG) ke- 51 tahun 2023 mengucapkan Alhamdulillah, Kembali raih prestasi diakhir tahun 2023. " Inilah salah satu prestasi yang kami raih Kecamatan Pangkajene masuki di akhir tahun 2023" ujarnya.

Menurutnya bahwa piala juara umum HKG ke-51 merupakan ukuran kinerja dan suatu kebanggaan tersendiri bahwa bila kita bekerja sungguh-sungguh pasti ada hasil dan inilah deretan piala yang kita terima sebagai bentuk penghargaan buat kita di Kecamatan Pangkajene. yang telah sukses mengantongi juara umum HKG ke-51 tingkat Kabupaten Pangkep diakhir tahun 2023.

Adapun Prestasi kecamatan Pangkajene di akhir tahun 2023 yakni Juara umum HKG ke 51 tingkat kabupaten Pangkep, Juara 1 lomba tertib administrasi, Juara 1 lomba rumah dilan, Juara 1 lomba olahan pangan, Juara 1 lomba inovasi gizi, Juara 3 pareedi, Juara harapan 1 rumah

Lukman Murtala menjelaskan bahwa penyerahan piala untuk juara umum di serahkan langsung oleh bapak Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, SP, M,Si, kepada Ibu Ketua Tim Penggerak Kecamatan Pangkajene Nadira Lukman SPD Mpd.

Lukman Murtala menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada Bapak Bupati Pangkep dan Ibu Ketua TP PKK Kabupaten Pangkep atas penghargaan dari sejumlah piala yang kami terima.

Lanjut Camat yang di kenal memang kreatif dan aktif melakukan tugasnya ini juga mengucapkan terima kasih kepada para lurah dan ibu ketua tim penggerak PKK kelurahan dan anggotanya, semua stakeholder. Para penyuluh pertanian dan pihak dari Puskesmas, para RT, RK .di kelurahan. Yang telah membantu suksesnya kegiatan ini, "Pilaia ini buat anda semua" ujarnya..

"Terhusus untuk tim penggerak PKK kecamatan. Dari Pokja 1234 yang telah bekerja keras melakukan pembinaan kami ucapkan banyak terimah kasih" ujar Lukman Murtala.

Sementara itu Ibu Ketua TP PKK Kecamatan Pangkajene Nadira Lukman S.Pd, M, Pd mengatakan bahwa dengan prestasi diakhir tahun 2023 ini harus terus kita tingkatkan, sebab sangat bermanfaat untuk masyarakat, "Prestasi ini harus berlanjut" ujarnya.

Menurutnya bahwa kita harus menjaga agar apa yang sudah ada kita lanjutkan dan lebih ditingkatkan dan lebih bermanfaat dengan adanya Kegiatan HKG bagi masyarakat dan kami yakin dengan kolaborasi yang sudah terbangun Insha Allah kedepan kita pertahankan piala atau juara umum.

Para lurah dan ibu ketua tim penggerak PKK kelurahan dan anggotanya .semua stakeholder. Para penyuluh pertanian dan pihak dari puskesmas..para RT..RK .di kelurahan. Yang telah membantu .

Terhusus untuk tim penggerak PKK kecamatan. Dari Pokja 1234 yang telah bekerja keras melakukan pembinaan .kami ucapkan banyak terimah kasih (herman djide)